
 

 

 

 

 

 

 

 

 令和７年度が本格的にスタートしました。始業式、入学式を迎えてから 1 ヶ月。学校内では、児童の

元気な声や、運動場でハツラツと遊ぶ姿、そして真剣に授業に取り組む姿など、良いスタートができて

います。 

私は毎朝玄関前で児童たちを迎えていますが、昨年度に比べて、私より先に元気なあいさつをしてく

れる児童が確実に増えてきています。それどころか、わざわざ私を探して目の前まで来てあいさつをし

てくれる児童もいます。私たち教職員も児童の手本として、普段の学校生活はもちろん、朝のあいさつ

立ち番や下校時の見守りなどを通して、香住小学校が「あいさつ響く」学校になるべく教育活動を進め

ていきます。ご家庭や地域でも「あいさつ声かけ」のご理解とご協力をお願いいたします。 

さて、４月７日に始業式を行いました。式辞で、私から児童にこんな話をしました。早速表現してく

れる児童がいることに喜びを感じています。その式辞の一部を紹介します。 

  

校長先生は、新しい一年の出発にあたって、香住小学校がこんな学校になればいいなと目標を立てま

した。それは「笑顔があふれる香住小学校」です。 

笑顔があふれる学校にするために、皆さんに２つしてほしいことを言います。 

一つ目は、昨年に引き続き、「あいさつ」を頑張ってください。あいさつは友達や先生、そして町の人

の心を温かくします。それどころか、いろんな人と仲良くなれるし、誰からも応援される人になれると

いう、魔法のような言葉です。ぜひ香住小をそんな温かい、街の人からも応援される笑顔があふれる学

校にしましょう。 

もう一つ、してほしいこと。それは思いやりの心を持って友だちに接してください。思いやりとは、

簡単に言うと、「相手の気持ちになって考える」ことです。でも相手の気持ちは自

分にはわかりませんよね。だから、「自分がされて嫌なことは相手にしません」「自

分がされて嬉しいことを相手にします」と考えて行動してください。だからこそ、

トイレを使った後は、次に使う人のためにも「スリッパそろえ」をします。当然、

自分がされて嫌なこと、いじめは絶対にしません。 

ぜひ、「あいさつ」「思いやり」を大切にして、香住小学校を笑顔があふれる学

校にしましょう。 

 

 

 

 

 

4 月 11 日に配布しました「気象警報、地震・津波警報発令時の対応について」の通り、今年度より、

香美町に気象警報が発令されている場合の対応が変更になりました。今一度配布プリントおよび、学校

ホームページをご覧いただきますよう、お願いいたします。 

 

(１)午前 6時 30分の段階で気象警報(大雨、洪水、大雪、暴風、暴風雪)が発令中 → 臨時休校 

(２)午前 6時 30分の段階で気象警報が発令されていない場合 → 登校 

※防災無線での連絡はいたしませんので、各家庭で朝の気象情報をご確認お願いします。 

（香住区の小中学校で統一されました。） 
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《至誠 剛健 協同》 

元気なあいさつでスタート！ 

！大切なお知らせ！ 

 



「1 年生を迎える会」実施しました 

１年生が入学して、まもなく３週間がたちました。日に日に成長する姿にたく

ましさすら感じられるようになっています。３０日には児童会主催の「１年生を

迎える会」を実施しました。入学式と同様に、６年生が一人一人の 1 年生と手を

つなぎ、恥ずかしそうな表情で入場してきました。全校生で校歌を歌った後、「自

己紹介ゲーム」をしました。短時間ですが１年生の嬉しそうな笑顔が見られ、体

育館はとても温かい雰囲気に包まれました。あっという間に、楽しい時間はおわ

り、最後に、１年生全員からお礼の言葉がよせられました。 

５２人の１年生との「出会い」を大切にし、今後の学校生活で「助け合える」

香住小学校になるよう願っています。「自己紹介ゲーム」で、１年生がもらったメ

ッセージカードは、きっと大切な宝物になることでしょう。 

 

 

４月２０日のＰＴＡ奉仕作業には、日曜日の午前中にもかかわりませず、１・２

年生の保護者を中心として多くの方に参加していただきました。普段は子どもで

はできない用水路の溝掃除や高所の窓ふきなどをしていただき、あっという間に

学校がきれいになりました。学校をきれいにしていただくのはもちろんですが、

「作業をして手を動かしながらも、会員同士の会話をして親交を深める」という目

的に添って、楽しい笑い声と声かけの中、大変有意義な１時間でした。２５日には

ＰＴＡ代議員会が開催され、新しい代議員と役員の方に今年度お世話になること

になりました。令和７年度、香住小ＰＴＡのスタートです。一年間、どうぞよろし

くお願いします。 

 

校報名「大松」について 

学校だよりの名称を今年度も「大松」と名付けました。長年、香住小

学校のシンボルとして愛され、親しまれ、４００年以上もの間、その太

い根を大地に張ってたくましく生き抜いてきた大松。平成９年に枯死し、

多くの卒業生、町民の皆さんに惜しまれながら伐採されました。その一

部は中央公民館に展示されていますし、香住小学校の玄関ホールにも子

ども達を見守るテーブルやベンチとして

利用しています。今後も香住小学校のシ

ンボルであったことを是非語り継いでい

きたいと思います。 

そして、香住小学校の教育がこの学校

で学ぶ全ての子ども達にとって、大松のように将来へのしっかりとし

た根っことなるよう、皆で頑張っていきたいと思います。 

 

◎「教職員定時退勤日」を毎週、金曜日として取り組んでいます。 

香住小学校では、教育活動のさらなる充実を図るためには、教職員一人ひとりが心身ともに健康な状

態で働くことのできる環境づくりが大切であると考え、毎週金曜日を「教職員定時退勤日」としています。

勤務時間の適正化を図りながら、これからも子ども達の教育に熱意をもって取り組んでまいります。ご理

解・ご協力をいただきますようお願いいたします。 

ＰＴＡ奉仕作業 ありがとうございました 


